

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pembahasan sebelumnya, penulis memperoleh kesimpulan dari hasil penelitian mengenai “Meningkatkan Efektivitas dan Efisiensi Pengawasan Rekening Milik Satker Di Lingkup KPPN Blitar (Sesuai PMK No.182/05/2017)”, adalah sebagai berikut :

##### 1. Prosedur Pengawasan Rekening Milik Satker di Lingkup KPPN Blitar

Prosedur pengawasan rekening milik satker dilingkup KPPN Blitar sudah berjalan sesuai dengan peraturan yang berlaku. Meskipun terdapat kendala atau permasalahan yang timbul namun hal tersebut dapat terselesaikan dengan baik. Karena koordinasi dan sosialisasi yang dilakukan membuat permasalahan tersebut dapat teratasi dengan baik.

##### 2. Efektivitas Pengawasan Rekening Milik Satker di Lingkup KPPN Blitar

KPPN Blitar sebagai pemegang kuasa BUN Daerah telah menjalankan tugas dan fungsinya dengan baik. Hal ini dibuktikan dengan proses pengawasan Rekening milik satker yang sudah berjalan dengan efektif. Dapat dikatakan berjalan efektif, dilihat dari data hasil rekonsiliasi Rekening milik satker yang sudah berjalan sesuai dengan target-target dan tujuan-tujuan yang diharapkan. Maka dari itu

pengawasan Rekening milik satker di KPPN Blitar dapat dikatakan efektif walaupun saat rekonsiliasi ini dilakukan secara daring atau online. Dimana saat sebelum pandemi terjadi, rekonsiliasi Rekening tersebut dilakukan secara langsung.

### 3. Efisiensi Pengawasan Rekening Milik Satker di Lingkup KPPN Blitar

Efisiensi pengawasan Rekening milik satker di KPPN Blitar dapat kita lihat juga dari hasil rekonsiliasi Rekening. Hal ini dibuktikan dengan hasil yang baik saat melakukan rekonsiliasi Rekening, meskipun ada beberapa kendala yang dihadapi seperti halnya saat membuka Rekening, satker tidak minta ijin KPPN Blitar serta saat melakukan pembukaan dan penutupan tidak melaporkan ke Eselon 1 (Kantor Pusat K/L). Karena kerjasama tim serta tanggung jawab yang tinggi akan tugas dan kewajibannya KPPN Blitar dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan dapat dikatakan efisien dalam melakukan pengawasan Rekening milik satker. Dengan dilakukan secara online, pegawai KPPN Blitar tidak perlu lagi melakukan rekonsiliasi secara langsung. Sehingga menghemat biaya transportasi (biaya perjalanan dinas).

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil pembahasan dan kesimpulan yang telah dibahas dalam penelitian ini, maka saran yang dapat diberikan yakni :

1. Agar kedepannya dapat lebih ditingkatkan kinerjanya terutama saat menghadapi awal tahun anggaran, dikarenakan pada saat itu ada

kemungkinan terjadi perubahan atau pergantian pegawai yang terlibat dalam tugas rekonsiliasi baik di KPPN Blitar, Mitra Kerja maupun Satker. Dimungkinkan adanya satker yang baru.

2. Meningkatkan koordinasi, sosialisasi dan edukasi kepada Mitra Kerja, Satker atau Bank.
3. Agar satuan kerja dan para mitra kerja yang lainnya dapat meningkatkan kepatuhan dalam hal penggunaan rekening.